

## 第1回「にこまるフェス」～那須高原保育園～

10月23日、那須高原保育園は民営化後初めて、園や地域、園児や保護者らが一体となって秋祭りを開催しました。イベントでは、地域住民や保護者、園関係者の方々が、やきいもやキーマカレー、豚汁うどん、ポップコーン・ドリンク・わたあめのブースを出店しました。また、人形劇団くぐつによる「さるかにばなし」の公演や太鼓チームの若獅子隊（姉妹園陽だまり保育園）と年長さんによる太鼓演奏が披露されました。

皆がニコニコになり、人と人、園と地域が丸くつながるお祭りになるようお願いを込めて名付けられた「にこまるフェス」。その名の通り、笑顔の絶えない秋祭りとなりました。



力強い太鼓の音が響き渡りました



子どもたちは人形の一挙一動に興奮して、話しかけていました。



手作りロボットのお腹を開くとポップコーンが出てくる仕掛けが！！

## ハロウィーンパーティー～黒田原第2保育園～



10月25日、黒田原第2保育園でハロウィーンパーティーが開催されました。手作りの衣装に身を包んだ子どもたちは、恐竜やドラキュラに「トリック・オア・トリート。お菓子をくれないといたずらしちゃうぞ！」と上手に話しかけ、お菓子をもらいました。

お菓子をもらった後は、恐竜たちをくすぐったり追いかけて回したりといたずらをして大はしゃぎし、お菓子を食べて休憩すると、元気に園庭へ遊びに行きました。



もらったお菓子は仲良く食べました



マントを付けてお化けに変身



恐竜に「トリック・オア・トリート!!」

## 昭和レトロな雰囲気漂う 黒田原駅前ナスタルジック映画祭



10月8、9日、黒田原駅前通り特設会場（藤田倉庫内）で黒田原駅前映画祭実行委員会による映画祭が開催されました。映画祭では、黒田原小学校6年生55人が協力して撮影・編集した「ナスマチック天国」も上映。会場には屋台やキッチンカーなどが出店し、食事をしながら映画を楽しむ人でいっぱいでした。

## 宵の散策2022

10月15～30日の土日、湯本鹿の湯通りの民宿街で鹿の湯通り活性化協議会による「宵の散策2022」が開催されました。優しい竹灯りでライトアップされた道を食べ歩きしながら散策する人や特設ステージでの演奏を楽しむ人でにぎわいました。



町観光アンバサダー「九尾狐のお散歩」も散策に訪れました



タウントップピクチャー

子育て・ほけんだより

生涯学習だより

図書館だより

タウンInformation

カメラスケッチ

みんなの広場

無料相談会・消費の豆知識

カレンダー